



2021年1月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

明けましておめでとうございます。今年もお子様や保護者の皆様にとって、笑顔いっぱいのよい年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新しい年も、子どもたちの元気な声でスタートしました。りすぐみでの生活もあと3ヶ月。幼児クラスへの進級に向けて、自分でできることを増やしたり、お友だちや先生と一緒にいろいろなことをやってみる楽しさを感じられる経験をしたりしながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思えます。



☆1月のねらい☆

- 寒さに負けず健康に過ごす。
- うがいのやり方を知り、積極的に行う。

☆1月の予定☆ 7日(木) 避難訓練
13日(水) 身体計測

☆こんなことをしていきます☆

りす組での生活の中で、いろいろなことができるようになった子どもたち。幼児クラスへの進級に向けて、こんなことに取り組んでいきます。ご家庭でもご協力をお願いします。

○朝の会

毎日9:30頃から、その日の天気や活動、給食のメニューなど、1日の生活に見通しや期待が持てるような話をみんなでする時間を作っていきます。

○食事について

徐々に食べることが上手になり、11月頃からエプロンは使わずに食事しています。また、メニューに合わせてスプーンとフォークを併用しています。改めてご家庭でも食べる時の姿勢や食具の持ち方を確認していきましょう。

○手洗い・うがいについて

感染症予防が気になるこの時期、看護師による手洗い指導を受け、「あわあわ手あらいのうた」を歌いながら手洗いに励んでいます。1月からはコップを用意し、うがいも行なっていきたいと思えます。ガラガラうがいは難しい様子のお子さんもいらっっしゃいますが、お風呂で練習するとこぼしても気にならず、上手にできるようですよ！

きれいなちょうちょになりました♪

12月15日は発表会がありました。

あおむしの衣装を身に付け、ニコニコの笑顔で本番へ！お兄さんやお姉さんが見に来てくれ、緊張したり照れたりする姿もありましたが、お友だちと一緒に舞台上に立つことや、台詞や動きで表現することをそれぞれ喜ぶ姿がたくさん見られましたよ。劇の最後には手作りの羽根を付け飛び回るちょうちょたちがとっても素敵でした♪

今年度は子どもたちだけでの開催となりましたが、普段通りの姿でのびのびと楽しむ姿が見られるなど、子どもたちにとって良い経験となったのではないかと思います。

衣装などのご協力ありがとうございました。



おねがい

登園カバンに付けるキーホルダーは控えめに付けていただきますようお願いいたします。また、玩具は持ってこないようにしましょう。生活の中でキーホルダーや玩具に気を取られることや、カバンに荷物の出し入れがしづらくなる場合があります。誤飲や怪我に重なる可能性もありますので、ご協力をお願いいたします。



1月生まれのお友だち

さん

お誕生日おめでとうございます！